

Projekt TeLAV

Telemedizinische Lungenfunktions-APP & Vernetzung

Information für teilnehmende Hausärztinnen/-ärzte¹

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

vielen Dank für Ihre Bereitschaft, beim TeLAV-Projekt teil zu nehmen. Nachfolgend finden Sie wichtige Informationen zum Projekt.

Dreh- und Angelpunkt des Projekts sind Sie als Hausärzte mit Ihren Praxisteams, die die an COPD und Asthma bronchiale erkrankten Patienten regelhaft versorgen. Sie sind Hauptansprechpartner der Erkrankten und deren Angehöriger.

In der **ersten** Projektphase werden Schulungsveranstaltungen für Ärzte und Praxisteams angeboten und ggf. in vor Ort-Terminen die Prozessabläufe in der Praxis individuell abgestimmt. Parallel dazu werden ebenso Patientenschulungen und Einweisungen durch die Projektassistentin angeboten, um bei Fragenstellungen zur Nutzung des Spirometers und der Datenübertragung per App zur unterstützen.

In der **zweiten** Projektphase steht das Monitoring der Projektteilnehmer sowie „Troubleshooting im Projektprozess“ im Vordergrund. Es wird ein Erfahrungsaustausch unter den teilnehmenden Ärzten und Praxisteams angeboten und organisiert.

In der **dritten** Projektphase steht insbesondere die Evaluation im Mittelpunkt. Neben der Erhebung und Auswertung von medizinischen Parametern werden ebenso der telemedizinische Prozess und die Akzeptanz bei den Teilnehmern (Patienten, Ärzte und Praxisteams) befragt und untersucht.

Sie als teilnehmender Arzt erhalten eine pauschalierte monatliche Erstattung pro eingeschriebenen Patienten von 48,35 €.

Weitere Informationen finden Sie im detaillierten Ablaufschema.

Mit kollegialen Grüßen

Dr. med. Hendrik Schönbohm
(Vorstands Vorsitzender der MQR eG)

¹ Zu besseren Lesbarkeit wird im Folgenden ausschließlich die männliche Form verwendet.